
Mot appartenant au 
GN placé devant le 
nom ou l’adjectif.

On peut mettre 
« un, une ou 
du » devant.

Il précise le nom. Pour trouver 
l’infinitif, on 

utilise « il 
faut… ».

Il remplace 
des GN.

Il précise le 
sens d’un verbe, 
d’un adjectif ou 
d’une phrase.

C’est un mot 
devant un verbe 

ou un GN

Elle lie deux 
mots ou groupes 
de mot de même 

nature.

le, la, les, l’ un, une, destable, fille, idée, chat, téléphone… petit, jolie, énorme, grand, au, au France, Navilly, le Doubs, Aude…

danser, chanter… sauf alle

à, dans, par, pour, en, vers, avec, de , sans, sous mais, ou, et, donc, or, ni, car ici, souvent, bien, rapidement, beaucoup,..

j’, je, tu, il elle, on, nous, vous, ils, elles le, la, les … en, y …

être, avoir

finir, choisir (en-issons, en -issant)… 

cueillir, prendre, voir, pouvoir, aller…

ma, mon, mes, ta, ton, tes,  sa, son, ses, notre, nos, votre, vos, leur, leurs

ce, cet, cette, ces

quelques, plusieurs… 

deux, cinq… quel, quelle, quels, quelles le mien, le tien, le sien… celui, celle, ceux, ce, cela, ceci, celui-ci…

L’un, l’autre, quelqu’un, personne… qui, que, quoi, donc, où… lequel, duquel, auquel…
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lorsque, comme, puisque, quand… 


